
Fraternité presbytérale
Durant trois jours, du 3 au 5 novembre, 26 prêtres de notre diocèse se 
sont rendus à Lyon pour des journées fraternelles. Dès le départ, nous 
étions heureux de nous retrouver au foyer Sainte-Anne afin de prendre 
le bus pour nous rendre à Lyon. La joie d’une rencontre gratuite se lisait 
sur les visages. Nous avons fait connaissance des prêtres d’autres Églises 
arrivés récemment en notre diocèse.

Après avoir cherché la maison Saint-Joseph, nous sommes arrivés 
dans un cadre très agréable et confortable. En passant devant l’ancien 
séminaire Saint-Irénée, quelques prêtres se sont rappelé leur formation 
dans cette maison. L’émotion était au rendez-vous !

Au cours du repas convivial, nous avons pu nous présenter et échanger 
amicalement sur nos vies et notre ministère. Les complies à la chapelle de la 
maison Saint-Joseph ont précédé un repos mérité après un dimanche bien rempli.

Le lendemain nous a conduits sur les pas de la foi chrétienne à Lyon : basilique 
de Fourvière et centre culturel de l’Antiquaille. Là, nous avons fait mémoire des 
martyrs de Lyon en l’an 177. Ce sont nos racines que nous voulions honorer avec 
saint Pothin, premier évêque de Lyon, saint Irénée et saint Ferréol et saint Ferjeux 
envoyés chez nous pour l’évangélisation.

Le repas à la maison Don Bosco fut chaleureux. Nos pas nous ont ensuite conduits 
jusqu’à la maison de Pauline Jaricot, grande figure féminine de l’Église. Les plus 
vaillants ont accompagné les plus fragiles. La fraternité presbytérale se manifeste 
ainsi dans le soutien mutuel.

Pour moi, la journée lyonnaise s’est terminé à la cathédrale Saint-Jean-Baptiste 
avant de partir pour l’aéroport Saint-Exupéry afin de rejoindre Lourdes et la 
conférence des évêques de France.

Je retiens de cette journée passée avec les prêtres que nous avons besoin de 
nous retrouver gratuitement, fraternellement et simplement. Nous avons besoin 
de nous dire la joie d’être prêtre. Nous avons besoin de nous encourager dans 
le ministère que nous exerçons. Nous avons besoin de bien accueillir les frères 
prêtres qui viennent d’autres Églises. 

Nous aurions souhaité être plus nombreux à cette sortie fraternelle qui fut un 
beau temps de pèlerinage. Ce sera pour la prochaine fois.

† Jean-Luc Bouilleret
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